

Preparación/presentación de los trabajos por los alumnos

Yo siempre les digo que me pongan el nombre, a veces tengo que ponerlo yo en la carpeta porque luego para calificarlo... digo, es que si no me ponéis el nombre con apellidos, pues... Cada uno elige su forma de presentación y su estudio histopatológico, cada uno elige su forma de cómo poner las letras y cómo hacer las cosas. A mí me sorprende y me sorprende gratamente porque realmente estudian mucho, se lo preparan mucho, llegan al diagnóstico, y además llegan de forma adecuada y certera, entonces llegan al diagnóstico morfológico y dices, y la bibliografía que han consultado, entonces dices, bueno, tienes ahí una... Nosotros les puntuamos el caso clínico..., todo son..., trabajo elaborado por..., cada uno elige su forma y su manera, a unos les gusta de una manera, a otros de otra, y se evalúa también la presentación y además es que lo hacen muy bien. Ya te digo, yo estoy sorprendida de lo bien que responden los alumnos, quizás es que pensamos que nosotros se lo tenemos que contar todo y luego te das cuenta de que no es así. Entonces, bueno, esa es nuestra experiencia de organizar las prácticas. Da mucho trabajo porque, te explico, somos cinco, tenemos también una optativa, la Oncología, que la organizamos de forma muy parecida, también hay un caso de un tumor que no les decimos cuál es, y ellos tienen que llegar a diagnosticarlo, y llegan al caso clínico. Uno está dando clases teóricas de Anatomía Patológica, otro está dando prácticas de Necropsia, otro, a lo mejor, está en la sala de microscopios con los alumnos, otro en las clases teóricas de Oncología, y otro en las prácticas de Oncología, somos cinco, entonces tenemos que rondar todo el tiempo, pero yo creo que estamos contentos, estamos contentos. Esta forma de organizar la docencia la presentamos como innovación educativa y nos dieron un premio en la Universidad de Santiago, nos premiaron y nos dieron un poco de dinero para... porque ahora el siguiente paso es que queremos volcar todas estas experiencias... la presentación de los casos clínicos es pública para todos los alumnos del curso, para que lo vean, el trabajo de sus compañeros y aprendan.